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令和３年度第１回喜多方市地域公共交通会議 会議録 

 

 

１ 開催日時  令和３年６月30日（水）午前10時00分～午前10時50分 

 

２ 開催場所  喜多方市役所ホール棟２階大会議室 

 

３ 出 席 者 

（１）委 員  27名 

   遠藤 忠一 委員  津田  弘幸 委員  林 浩一郎 委員  山内富士夫 委員    

    今井    誠 委員  渡部  幸博 委員  鈴木  敏生 委員  宍戸 紳一郎 委員 

    星   隆 委員   山田 保道 委員  遠 藤  章 委員    添田 孝夫 委員 

    安 田  茂 委員  山 内  浩 委員  齋藤 憲一 委員    橋谷田弘由 委員 

   大竹 トモ子 委員   小林 茂行 委員    越 戸  直 委員  佐藤 秀樹 委員 

    桜澤 一朝 委員  渡辺 貴智 委員   五十嵐 敦 委員  齋 藤  進 委員  

安藤 義弘 委員  大島 鉄三 委員  穴澤 正志 委員 

    

   ※欠席委員 ３名 

   五十嵐 武 委員  澤 井  淳 委員   渡部  和昭 委員 

 

（２）事務局 

   事務局長（地域振興課長）     山口 和志  

   事務局 （地域振興課長補佐）    外島  誠司 

   同   （地域振興課副主任主査） 高 橋  孝  

   同   （地域振興課副主査）   阿部晋太郎 

 

（３）オブザーバー 

   喜多方交通㈱担当者１名 

関係市町村（会津若松市、会津坂下町）公共交通担当者２名 

会津乗合自動車㈱担当者１名 

各総合支所住民課担当者４名 

 

４ 配布資料 

 ・令和３年度第１回喜多方市地域公共交通会議次第 

 ・喜多方市地域公共交通会議委員等名簿 

・資料１ 令和２年度事業報告について 

・資料２ 令和２年度歳入歳出決算について 

・資料３ 喜多方市地域公共交通計画策定調査業務に係る国県補助交付決定について 

・資料４ 喜多方市地域公共交通計画策定調査業務に係る受託事業者の選定について 

・資料５ 喜多方市地域公共交通会議規約の一部改正について 

 ・資料６ 令和３年喜多方市地域公共交通会議補正予算（第１号）について 

 ・資料７ 広域路線バス荻野線及び予約型乗合交通の再編について 

 ・資料８ 広域路線バス喜多方・坂下線の再編について 
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５ 会議の経過 

 （１）開 会 

 （２）会長あいさつ 

   ・委員に変更があったことから事務局より各委員を紹介。 

   ・規約第８条第１項の規定により、会長である遠藤忠一委員が議長となり以下、議事進行

を行う。 

   ・「３報告」に先立ち、これまで副会長を務めていた今井輝雄委員が４月に退任したことに

より、後任として橋谷田弘由委員を６月３０日付けで副会長に指名した旨報告。 

 （３）報 告 

   ①令和２年度事業報告について 

    ・事務局より資料１により説明。 

・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

   ②令和２年度歳入歳出決算について 

    ・事務局より資料２により説明。 

    ・斎藤進監事より令和２年度歳入歳出決算について、適正に執行されている旨監査報告を

行った。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

   ③喜多方市地域公共交通計画策定調査業務に係る国県補助交付決定について 

    ・事務局より資料３により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

   ④喜多方市地域公共交通計画策定調査業務に係る受託事業者の選定について 

    ・事務局より資料４により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

 （４）議 題 

   ①喜多方市地域公共交通会議規約の一部改正について 

    ・事務局より資料５により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

②令和３年喜多方市地域公共交通会議補正予算（第１号）について 

    ・事務局より資料６により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

③広域路線バス荻野線及び予約型乗合交通の再編について 

    ・事務局より資料７により説明を行った。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

    

④広域路線バス喜多方・坂下線の再編について 

    ・オブザーバーとして参集した会津乗合自動車㈱より資料８により説明を行った。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となり、本日予定した協議が

終了。 

 

 （５）その他 

    ・事務局より今年度は交通計画の策定にあたり交通会議を４回程度開催する予定であり、 

次回は 10月頃を予定している旨の説明を行った。 

 

 （６）閉 会 


